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Introduction
北九州市立大学体育会48卒同期のみなさん

ご無沙汰しています。阿保＠山岳部です。
‘19/06/15(土)、卒業以来40数余年振に、東京で、井手＠ヨット部・安武＠ラグビー
部と再会しました。久し振りに学生時代に帰り、楽しい時間を過ごしました。

1：同期のみなさんにも、当時思い出していただきたく、卒業アルバムの写真を編集
しましたので、ご笑覧ください。
2：各クラブで、同期のみなさんへ、転送ください。

話題は色々あった中で、｢同期会を開催したい！｣との思いで意見が一致しました。
その為に・・・

1：名簿作成(各クラブ毎) 2：同期会開催に向けての情報交換等

を実施できたらと思っています。各クラブ毎のＯＢ会や同期会にも、出来る限り参加
させていただきたいと思っております。

如何でしょうか？ 皆さんのご意見をお待ちしております。

北九州市立大学体育会山岳部 : 阿保 昭Ｓ48



ご提案
北九州市立大学体育会48卒同期のみなさん

ご無沙汰しています。井手＠ヨット部です。

≪次回開催地と今後の進め方≫
今回の小MTGの輪を拡散する為に、早速名簿の充実に向け情報収集に動
いて頂いていますので、以下開催地に関しての提案です。

① 2021年は、北九大同窓会が70ｔｈを迎えるにあたり、実行委員会としても
動員に力を入れている。
そこで、我々のこの同期会の“正式な第1回”は2021年の同窓会に合わせ
て、九州（小倉or博多）で開催する。

② それに向けて、本州での前哨MTGを行う。
当初、この会合開催地を大阪と予定していましたが、先日の阿保さんの
話によると、関西在住者は殆どいないという事ですので、開催地は・・・
大阪→東京 へ方針転換がよろしいのでは？

如何でしょうか？ 皆さんのご意見をお待ちしております。

北九州市立大学体育会ヨット部 :井手 忠Ｓ48



誰やねん！？(昔の面影は何処へ・・・)

阿保＠山岳部
井手＠ヨット部

眩しい～っ！ 明かり消して～っ！！

安武＠ラグビー


